

TV-Tanzsportabteilung: Erfolgsbilanz beim Neujahrsempfang gewürdigt

Penguin Tappers setzen bei Formationen auch international Maßstäbe



Ein großartiges Potenzial der Penguin Tappers: die ehrenamtlichen Trainerinnen und Trainer

Bei der Tanzsportabteilung des TV 1891 Hemsbach blieb beim traditionellen Neujahrsempfang der großen Tanzsportfamilie im Studio kein Platz mehr frei. Abteilungsleiter Klaus Schollmeier begrüßte die zahlreichen Aktiven, Eltern, Freunde und Sponsoren. „Das letzte Jahr war ein Traum für uns. Steptanz in Deutschland hat einen weiteren Namen: die Penguin Tappers aus Hemsbach“, sagte Schollmeier unter großem Jubel.

Die Erfolgsserie wurde 2011 gegenüber dem Vorjahr sogar noch gesteigert. Bei der Weltmeisterschaft in Riesa waren die Penguin Tappers in sechs Finals vertreten und gewannen vier der sieben deutschen Medaillen. Herausragend die beiden Vizeweltmeisterschaften in der Königsklasse und der Hauptklasse 2 der Formationen. Dazu die beiden sensationellen Bronzemedailien bei den Schülern in der Formation und der Small Group. Sechster bei der WM wurde die Juniorenformation. „Das beweist einmal mehr, dass wir bei den Formationen nicht nur in Deutschland, sondern auch international Maßstäbe setzen. Und dabei sind wir noch lange nicht an unserem Ende angelangt, wir

können immer noch einen draufsetzen“, so Schollmeier.

180 Tänzerinnen und Tänzer

Die Hemsbacher Steptänzer sind heute mit nahezu 180 Tänzerinnen und Tänzer die Nummer 1 in Deutschland. Von Erfolg gekrönt war auch die Ballettabteilung, die nach dem Trainerwechsel nun von Rachel Jackson-Weingärtner Training und Ideen profitiert und neue Mitglieder gewinnen konnte. Höhepunkt waren die beiden Ballettnachmittage in der zweimal vollbesetzten TV-Halle. Auch im Jazztanz fand ein Trainerwechsel statt. Theresa Wagner gibt hier die Schritte und den Ton vor. „Mit der jungen Trainerin haben wir auch ein weiteres Standbein, den Showtanz, eingeführt. Hier können Jugendliche und Erwachsene zunächst ohne Wettkampfstress ihren Bewegungsdrang ausleben“, sagte Schollmeier. Im Übrigen seien neue Steptanzkurse für Kinder und neue Kindertanzkurse für 4- bis 5-Jährige und 6- bis 8-Jährige angelaufen. Infos auf der Homepage unter www.penguin-tappers.de.

Ehrungen

Abteilungsleiterin Andrea Mayer nahm die Ehrungen

der 29 Trainerinnen und Trainer vor. „Sie sind unser größtes Potenzial. Ohne diese hauptsächlich ehrenamtlich tätigen Aktiven wären unsere zahlreichen Erfolge nicht möglich. Mit ihrem individuellen Training und vor allem ihrer Kreativität können wir in kleinen Gruppen trainieren und somit die wichtige Nachwuchsförderung voranbringen. Mit unserem „Train the Trainer“-Konzept, 2004 initiiert von Cheftrainerin Rachel Jackson-Weingärtner, haben wir voll ins Schwarze getroffen und deshalb auch den großen Bronzenen Stern der Volksbank in Verbindung mit dem Deutschen Sportbund gewonnen“, berichtete Andrea Mayer unter dem Beifall aller Mitglieder und des zweiten TV-Vorsitzenden Michael Strietzel.

Dass die Hemsbacher Tanzsportler feiern können, das bewiesen sie bei ihrem Neujahrsempfang einmal mehr, denn das reichhaltige, liebevoll zusammengestellte Buffet hielt dem großen Andrang kaum stand.

Die 29 ehrenamtlich tätigen und geehrten Trainer:

Katja Nagel, Franziska Seifert, Laura Engelhardt, Kristina Engelhardt, Monika Höhn,

Kira Falter, Lara Ksionsek, Jana Matz, Lukas Adamik, Claudia Griethe, Pascal Fetsch, Pascal Stopp, Andrea Martin, Katharina Grassl, Carolin Lange, Tanja Schollmeier, Sina Schollmeier, Tanja Mayer, Franziska König, Franziska Walter, Jenny Knauer, Kim-Laura Soedradjat, Tatjana König, Cathrin Kustrich, Larissa Keil, Svenja Niese, Theresa Wagner, Rachel Jackson-Weingärtner, Uschy Szott.

Die wichtigen ehrenamtlichen Mitarbeiter:

Hardy Soedradjat, Thomas Sauter, Wolf-Rüdiger Pfrang, Michael Weingärtner, Petra Hildebrandt, Christiane Gärtner, Karin Knauer, Evi Lange, Maria Adamik.

Termine

Elternabend und Abteilungsversammlung mit Neuwahlen: Sonntag, 5. Februar, 17 Uhr im Studio; Sonntag, 19. Februar, 14.11 Uhr: Kindermaskenball TV-Halle; 14. April: Gütersloh: Deutsche Meisterschaft Production; 2./3. November: Weinheim (Bonhoeffer-Sporthalle) Deutsche Steptanz-Meisterschaft; 4. bis 8. Dezember Stepp-WM in Riesa; 19. und 20. Januar 2013 Ballettshow in der TV-Halle.